



令和2年6月28日

新型コロナウイルス感染者本市4例目の発生について

先ほど宮城県が発表いたしました表記の件につきまして、名取市長からのコメントを送付いたします。

(以下)

本日、県内94例目、名取市内では4例目となる、新型コロナウイルス感染症患者が確認されました。

市内在住の20代・女性になりますが、この患者は6月22日に陽性が確認された県内90例目の患者の濃厚接触者とのことです。現在、県において行動歴や、家族以外の濃厚接触者の有無など調査中です。

罹患されました市民の方におかれましては、お見舞い申し上げますとともに、一日も早い回復をお祈りいたします。

国の緊急事態宣言は解除されましたが、全国的に人の移動が増えることで、諸外国のような再流行も懸念されます。

市といたしましては、関係機関等と連携を図りながら、感染症予防策の周知徹底や資機材の備蓄など、必要な対応をとってまいります。

市民の皆様におかれましては、マスクの着用や手洗いの励行など、基本的な感染症予防策を徹底していただきますとともに、他の人との社会的距離の確保や、風邪の症状がある時には外出を控えるなど、新しい生活様式の実践をお願いいたします。

また、新型コロナウイルス感染症には、誰もが感染する可能性があります。感染した方に対する差別や誹謗中傷につながる行動は控えていただきますようお願いいたします。

令和2年6月28日 名取市長 山田司郎

【問い合わせ】

名取市健康福祉部保健センター 芳賀・安部

TEL : 022-382-2456 FAX : 022-382-3041

※不在の場合は折り返しご連絡いたします。